

Sehr verehrte Damen und Herren,
liebe Japan-Interessierte,
werte Gäste,

es ist mir eine große Freude und Ehre, Sie zum
JapanFestival Berlin 2015 „Kunst – Kultur – Lebensart –
Tourismus“ in die Urania einladen zu dürfen.

Das JapanFestival begeht in diesem Jahr sein 10jähriges
Jubiläum, wozu ich an dieser Stelle meine herzlichsten
Glückwünsche übermitteln möchte. Nach seiner Taufe im Jahre 2005, damals
noch in der Zitadelle Spandau, hat das Festival mit der traditionsreichen
Urania unmittelbar in der Nähe des Wittenbergplatzes eine renommierte
Veranstaltungsstätte finden können, in der es nun bereits zum dritten Mal
gastiert.



Es ist in erster Linie dem unermüdlichen Engagement von Herrn Christian
Wagner als Veranstalter zu danken, dass sich das Festival über die Jahre zu
einem Event entwickeln konnte, das es sich zum Anliegen macht, Ihnen
Japan in all seinen vielfältigen Facetten, über Kunst, Kultur und Lebensart,
nahe zu bringen.

Neben der Präsentation japanischer Produkte, kulinarischen Köstlichkeiten
und reichlich Informationen zu Japan als Reiseland, gibt es auch in diesem
Jahr ein Bühnenprogramm, das sowohl traditionelle als auch moderne Kunst
und Kultur Japans vorstellt. Ohne dem umfangreichen Programm vorgreifen
zu wollen, können Sie sich auf Darbietungen von Taiko-Trommlern, Cosplay
und japanischer Kampfkunst freuen. Alle, die sich selbst beteiligen möchten,
kommen unter anderem bei Karaoke, Origami und Go auf ihre Kosten. Auch
unsere Botschaft wird mit einem Stand vertreten sein, was mich persönlich
sehr freut.

Seien Sie somit herzlich willkommen zu zwei Tagen Japan pur – zu zahlreichen
Anregungen, interessanten Gesprächen und viel Spaß. Wer sich bisher nur
entfernt für Japan interessierte, wird die Urania hoffentlich als Fan verlassen.

Takeshi Nakane
Außerordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Japan
in der Bundesrepublik Deutschland